



2013年 2月 8日(金)～

2月21日(木)の活動

○ 次世代ロボット研究会・北陸

2月 8日(金) 金沢市

北陸産業活性化センターとの共催で、24年度 第3回研究会を開催した。

第1部では、研究会メンバー16名が出席し、事務局から、これまでの研究会の実績およびロボット関係の助成制度に関して説明し、メンバーが、研究や技術開発の近況を報告するとともに、今後の研究会の活動等について意見交換を行った。

第2部では、一般の企業等も交え、計46名が参加し、日刊工業新聞社のロボット情報サイト”ロボナブル”編集長の今堀 崇弘 氏を講師に迎え、「次世代ロボットをめぐるビジネスと技術の動向」をテーマに講演いただいた。(担当:岩田)

○ 北陸再生可能エネルギー協働事業化研究会

2月 8日(金) 金沢市

北陸環境共生会議(富山県、石川県、福井県、北陸経済連合会)は、環境省中部環境パートナーシップオフィス北陸運営会議と共催で、標記研究会を開催した。研究会には、NPO、企業、行政、大学の環境関係者約90名が参加した。

第1部では、北陸再生可能エネルギーの協働事業化に向けた3年間の活動報告、第2部では、北陸3県内での活動事例の報告、第3部では、NPOにとつての課題、事業者(企業)にとつての課題、市民出資型事業における金融上の課題、行政との連携などが討議された。

最後に金沢大学の鈴木教授が「NPOの自立化、企業との連携の模索が重要、NPOと企業は風土文化、意思決定プロセスが違うとの認識が必要」、「事業化にあたって行政は欠かすことのできない存在、事業化推進の目的は地域を元気にすること」とまとめた。(担当:吉井)

お知らせ

○ アンケート調査ご協力をお願い

当連合会では、春と秋の年2回、北陸の景気動向や業況等についてアンケートを実施しています。調査の結果は、各種懇談会や政府等への要望活動に活用しております。

より多くの方々のご意見を伺いたく、ご協力をお願いいたします。

(2/22(金)発送済、3/7(木)必着でお願いします。)

○ 「高信頼システム情報交換会・北陸」の開催

3月6日(水) 14:00～15:50 福井県協ビル

(株)NTTドコモの廣兼 実俊 北陸支社長を講師に迎え、「スマートフォン・タブレット端末をめぐる最新動向」をテーマに、機器、コンテンツ、通信環境などの最新動向と、ビジネス用途を中心とした効果的な活用のあり方について講演する。

詳細は<http://www.hokkeiren.gr.jp/STC/>を参照

【お問合せ先】

北陸経済連合会イノベーション推進事業部(岩田)

TEL:076-265-8656 ※参加費無料

○ 北陸新幹線金沢開業カウントダウン

フォーラムの開催

STEP21 県民推進会議では、新幹線の開業が間近に近づいてきたことを県民に実感してもらうとともに、首都圏から多くの方々を迎える準備を全体的に一斉にスタートするという意味を込め、標記フォーラムを開催する。

・開催日時 3月30日(土) 13:30～16:00

・場所 北國新聞赤羽ホール ※入場無料

【お問合せ先】

(株)ケイ・シー・エス内 「北陸新幹線金沢開業フォーラム」係

TEL.076-262-2611

○ 「イノベーション実用化ベンチャー支援事業」公募

NEDOでは、イノベーション創出のための基盤を強化し、成長による富の創出の実現に資する新規性・革新性の高い、企業の実用化開発に対して支援を行う。(1件1千万円～5億円;助成率2/3以内) 公募期限は3月21日(木)。

詳細は<http://www.nedo.go.jp/>を参照

TEL:044-520-5175 (NEDO 技術開発推進部)

今後の主な活動予定

□ 3月4日(月)

中部・近畿経済産業局と北経連役員との懇談会

<ホテルフジタ福井>

□ 4月22日(月)

第321回 常任理事会

<金沢ニューグランドホテル>

※ 当連合会では、新規会員を募っております。会員の皆様にはお知り合いの方に広くお声をかけていただき、ご紹介を賜れば幸いです。(TEL076-232-0472)